

utiles
mité le gène, et
donner raison
es aliments qui

éranee produi-
peut douter que
ution du corps
gime. Le régime
pour la santé.

certains entre-
ils ont besoin.
préfèrent acheter
trop souvent à
que de faibles
onnet la préfé-
satisfaction sous ce
e trouvent sensi-
es ont tout inté-

pourrait jouer
érative Fédérée
les encourager à
rative Fédérée a
coup d'entrepre-
Coopérative, et
s pouvons nous
qui s'alimentent
nce.

isation, peuvent
comme dans la
avec la coopéra-
s essentielles de
ur produire avec
ses adversaires,
nisation qui ait
ions de vente de
pas ménager son
endent à tout ce

romage

ent parfois notre
nage.

être pas toujours
oient parfois des

de 82 livres. Ce

avoir que fort
surtout si cette
eurs, pour juger
ement à en con-
érale comptent
laquelle ils tien-
parfois sacrifier
t donc beaucoup
ét à nous confor-

romage avant
ement que nous
on. On sait que
qui n'est pas per-
oujours pendant
u fromage.

plus froide nous
temps à la matu-
procédé et qu'il
froide. Si les fa-
er sur le marché
faisant murir le
nients du trans-

uillards" (Scale-
neule de fromage,
moissure et le
importance que les
de la boîte, ainsi

en même temps
ageusement l'em-

Grains de sagesse, Miettes de bon sens

Nous mettons les cultivateurs en garde contre un prétendu commerçant de chevaux qui parcourt actuellement les campagnes, se fait héberger et voiturer, et un bon matin lève le pied sans laisser sa carte. On nous dit que ce type est d'un blond-roux, porte chapeau de paille et habit de serge bleue.

La meilleure mine finit par s'épuiser. Un jour arrive où il n'y a plus de minéral à sortir du puits. Il n'y a alors plus rien à faire. On ne peut pas remettre de l'or dans une mine pour continuer à en extraire.

Le sol, lui, ne s'épuise jamais — pourvu qu'on lui rende sous forme de fertilisants les éléments que la récolte en extrait.

Chaque ferme vaut donc plus que n'importe quelle mine d'or.

Le sacre de Sa Grandeur Mgr Omer Plante, évêque nommé de Dobero et Auxiliaire de Québec, a donné lieu à une grandiose cérémonie dans la vieille basilique.

Eczéma. "Ma fille souffrait d'eczéma depuis près de quatre ans et différents traitements n'avaient pu la soulager," écrit Mme A. Hill de Detroit, Mich. "Elle alla de suite bien grâce à l'emploi du Novoro du Dr. Pierre." Les résultats remarquables obtenus par l'usage de ce fameux remède herbeux sont dus à son action sur les organes d'assimilation et d'élimination. C'est le fortifiant du corps. Ne le demandez pas aux droguistes car des agents spéciaux le fournissent directement du laboratoire du Dr. Peter Fahrney & Sons Co., Chicago, Ill. Livré exempt de douane au Canada.

Hudson's Bay Company
Incorporée le 2 mai 1870
LA PLUS ANCIENNE MAISON FAISANT LE COMMERCE DE
FOURRURES VERTES
A cause de notre situation exceptionnelle dans le Commerce de Fourrure du monde entier, nous sommes continuellement en position de payer les plus hauts prix du marché. Si les prix ne sont pas satisfaisants nous retournerons les peaux à nos propres dépens.
Adresses les expéditions à
Hudson's Bay Company,
100 rue McGill, MONTREAL.

Rockefeller, pour faire de l'Argent
Rockefeller disait jadis: "une personne travaillant seule ne peut pas faire beaucoup." Quand vous utilisez la longue distance pour acheter ou vendre, d'autres travaillent pendant que vous dirigez.
Naturellement vous accomplissez davantage.
Faites du téléphone votre vendeur.



Sa Grandeur Mgr Rouleau, archevêque de Québec, officiait, et le Délégué Apostolique, Son Excellence Mgr Cassulo, assistait au trône.

Monseigneur l'Archevêque a maintenant un auxiliaire dont les talents d'administrateur lui seront d'un précieux secours dans la direction du diocèse. Longue et fructueuse carrière au nouvel Auxiliaire de Québec!

Chasseurs, aiguisez vos couteaux, nettoyez vos fusils, voici arrivée la saison de la chasse. Mais n'oubliez pas que vous ne pouvez tuer indifféremment tout gibier qui se présentera à votre portée. Il y a une loi de chasse et pêche que vous êtes tenus d'observer, sous peine d'amende et de prison. Vous pouvez en obtenir le texte gratis en vous adressant au département des Terres et Forêts, Québec. Cette loi a pour but la protection du gibier qui sans cela disparaîtrait bientôt de nos forêts.

Le résultat de l'élection de Huron-Nord pose de nouveau le problème de la juste représentation parlementaire. L'élu, celui qui représentera ce comté au Parlement, n'a obtenu qu'un peu plus du tiers des votes donnés. Cette anomalie se reproduit presque chaque fois qu'il y a plus d'un candidat sur les rangs. Lorsqu'il y a plusieurs candidats dans un même comté, ne serait-il pas plus juste de procéder par élimination jusqu'à ce qu'il n'en reste que deux en présence? On ne verrait plus alors un député envoyé au Parlement par une minorité pour parler au nom de la majorité des électeurs d'un comté.

Nous constatons avec plaisir que nos collègues d'agriculture comptent un plus grand nombre d'élèves que jamais.

C'est un bon signe. Les cultivateurs en général comprennent mieux l'importance de l'instruction agricole.

Celui qui a passé par le Collège d'Agriculture n'ira pas à la ville travailler comme manoeuvre. Il a appris ce que vaut la terre et ce qu'elle donne à qui sait la cultiver.

Les parents qui en ont les moyens et qui négligent d'envoyer au moins un de leurs fils à l'école d'agriculture commettent une faute grave qu'ils déploreront plus tard.

Nécessaire dans tous les domaines, l'éducation professionnelle est aujourd'hui indispensable en agriculture. Ceux qui ne veulent pas le comprendre regretteront sûrement un jour leur négligence et leur imprévoyance, mais il sera trop tard. Les années passent et elles ne reviennent pas.

Prenez donc la résolution d'envoyer l'an prochain à l'école d'agriculture celui de vos fils que vous destinez à vous succéder sur la ferme.

Concours de ponte. — Le peu d'espace dont nous disposons cette semaine nous force à remettre à notre prochaine édition la publication du rapport hebdomadaire des concours de ponte tenus aux stations expérimentales fédérales de Lennoxville et de Ste-Anne de la Pocatière. Suite à la page 736

POUR LES GENS PRESSES

—200 milles à l'heure en auto, c'est le record établi par le major anglais Seagrave sur la plage de Dayton, Cal.

—En Lithuanie, un auto-car dévala une pente et capota. Résultat: 10 voyageurs tués et 7 autres en danger de mort.

—L'Allemagne a jusqu'à présent versé 1500 millions de marks-or acompte sur indemnité de guerre.

—On travaille au Brésil à l'érection d'une statue du Christ qui ne mesurera pas moins de 80 pieds de hauteur.

—Dans l'Alberta, on a payé pour la récolte jusqu'à \$15. par jour pour un homme avec son attelage et sa lieuse.

—Nos lecteurs apprendront avec joie que Sa Grandeur Mgr Mathieu est maintenant en bonne voie de guérison.

—Angela Cossette, une fillette de 7 ans, a été écrasée à mort sous un lourd camion de l'Imperial Oil Co., à Ottawa.

—Roland Mongeon, d'Angers, un bambin de 4 ans, a été frappé par l'auto de M. A. Brown, de Québec, et tué instantanément.

—Justinien Bouchard, 64 ans, de la Malbaie, est tombé de la goélette du capitaine Boulianne où il était en service et s'est noyé.

—Il y a plus d'un million de sans travail en Angleterre. En vertu de la loi du chômage, ce sont des pensionnaires du gouvernement.

—Un médecin de Chicoutimi, assailli sur la route de Jonquières, a été obligé de remettre aux voleurs sa montre et \$50, qu'il avait sur lui, pour prix de sa liberté.

—Deux avions sont venus en collision en Belgique. L'espace ne manquait pourtant pas pour la manoeuvre. Les deux pilotes ont été tués.

—Une école de papeterie sera ouverte le 3 octobre à Trois-Rivières. Ceux qui se destinent à l'industrie de la pulpe et du papier feraient bien d'en suivre les cours.

—Mardi prochain aura lieu, sur la ferme des frères Beattie, le 48e concours annuel de l'Association des Laboureurs de Sherbrooke.

—Dans le réservoir de l'aqueduc de Sherbrooke, on a trouvé le cadavre d'un vieillard, M. Joseph Bergeron, disparu depuis une huitaine de jours.

—La province de Québec produit 90% de la consommation mondiale d'amiante. Elle est la seule qui produise la magnésite et le mica.

—M. Charles Gougeon, de St-Nicolas, a succombé aux blessures reçues lors d'un accident d'automobile survenu il y a un mois. Il était âgé de 83 ans. Nos sympathies à la famille.

—En voulant secourir un camarade dont le pied était pris dans le monte-charge de la manufacture Gosselin, à Québec, Gustave Lefebvre a eu le thorax tellement pressé qu'il est mort d'asphyxie.

—Une découverte macabre a été faite à Essen, Allemagne: une femme coupée en morceaux et les débris de treize autres supposées victimes d'un nouveau Landru. Le meurtrier a pris la fuite.

—La bénédiction d'un quai à la Rivière-Ouelle, dimanche, a fourni l'occasion d'une belle réunion. L'honorable M. Lapointe et plusieurs autres personnages importants étaient présents et ont porté la parole.

—L'embargo mis par les États-Unis sur le lait et la crème provenant d'un rayon de vingt milles autour de la métropole sera bientôt levé. New-York, qui avait étendu cet embargo à toute la province, suivra cet exemple.

—A Trois-Rivières, au cours d'un incendie que l'on croit criminel, une fillette de 11 ans, enfant de M. Elie Naud, périt dans les flammes, et Amanda Girard a la figure brûlée au point de la rendre méconnaissable.

—Deux messagers d'une banque près de Chicago ont été assaillis à la pointe du revolver par six hommes armés qui leur ont volé \$20,000 de billets négociables, \$19,000 en billets de banque et \$56,000 en chèques. Ces messagers portaient cet argent à une autre banque.

—Des voleurs ont pénétré avec effraction dans le bureau de poste de Dolbeau et en ont enlevé, outre des colis enregistrés, de précieux paquets expédiés par la Commission des Liqueurs de Québec. On espère bien leur mettre la main au collet.

—Les élections irlandaises ont maintenu M. Cosgrave au pouvoir, mais avec une majorité précaire. Le petit groupe ouvrier-fermier-indépendant détient la balance du pouvoir. DeValera est chef de l'opposition. Il fera la vie dure au gouvernement Cosgrave.

—Une femme âgée de 73 ans, qui a convolé il y a quatre ans à peine et que son mari avait fait interner à Mastai, a été déclarée saine d'esprit et libérée. Elle poursuit maintenant en séparation de corps et de biens et réclame une pension alimentaire de \$60. par mois. La lune de miel s'est éclipcée.

—A Evansville, Ind., un nègre, barricadé dans sa demeure, se défend à coups de revolver contre la force policière qui voulait l'arrêter. Il blesse une demi-douzaine d'agents. Finalement, on met le feu à sa maison pour l'en déloger, mais il préfère périr dans les flammes. Son cadavre était criblé de balles.

—A Montréal, une compagnie a été condamnée à \$150. d'amende pour avoir trompé le public sur la classe des œufs qu'elle offrait en vente. La classification des œufs est une excellente chose, tant pour le producteur que pour le consommateur. Que l'on poursuive sans merci tous ceux qui n'observent pas la loi.

—Un bijoutier de Montréal, M. H. Belhomme, s'est fait voler pour cinquante mille piastres de diamants bruts qu'il portait dans une sacoche. Un bandit l'a saisi à la gorge à deux pas de la rue Ste-Catherine, tandis qu'un autre lui enlevait la précieuse sacoche. Les voleurs courent encore.

—Dempsey n'a pu reconquérir son titre de champion boxeur. Son adversaire Tunney a touché un million. Les journaux donnent trop d'importance à cet événement. Deux hommes qui se talochent il n'y a vraiment pas à de quoi causer tant d'excitation. Signe des temps que nous vivons.

—Une personne tuée, six blessés, un crâne défoncé, une jambe cassée, une autre disloquée, un enfant écrasé, un bras arraché—c'est à peu près le bilan quotidien de l'auto dans la métropole. On arrête des chauffeurs, on fait enquête et on déclare que personne n'est responsable. Que reste-t-il donc à faire?

—La fièvre de bolchévisme qui s'était emparée de la Chine paraît s'être éteinte d'elle-même. Un nouveau gouvernement nationaliste a été formé avec des éléments qui assurent sa stabilité. Ce que veut le Chinois moderne, c'est d'être débarrassé de la tutelle d'étrangers qui l'exploitent et de voir son pays prendre rang parmi les nations du monde.

Une lumière blanche avec les lampes à l'huile à présent

Les épreuves du Gouvernement prouvent que cette nouvelle lumière bat l'électricité. Invention sensationnelle.

Une nouvelle lampe, brûlant le pétrole ordinaire vient d'être inventée; elle produit une lumière douce et blanche dite supérieure à l'électricité et au gaz. Les épreuves faites par le Gouvernement et les meilleures universités démontrent que cette lumière est plus forte que celle de dix lampes à pétrole ordinaires. Elle brûle sans odeur, sans fumée et sans bruit, est simple et économique. Pas besoin de pompage, et elle est approuvée par les compagnies d'assurance.

L'inventeur N. B. Johnson résidant au No 405 Logan, Avenue Toronto, offre d'expédier une de ces nouvelles lampes sur essai de 10 jours il en donnera même une au premier qui en utilisera une dans chaque localité et qui lui aidera à introduire cette lampe dans la localité. Ecrivez-lui aujourd'hui pour avoir tous les renseignements. Demandez-lui également de vous expliquer sa proposition d'agence.